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ABSTRAK 

Saripah Fitriani. NIM : 1808204047, "PENGARUH E-COMMERCE DAN 

PEMBAHARUAN MOTIF TERHADAP KINERJA PENJUALAN USAHA 

BATIK KENZA DI ERA PANDEMI COVID-19", 2022. 

 Kinerja penjualan merupakan salah satu aspek untuk membantu dalam 

mengembangkan sebuah usaha/bisnis. Dalam penelitian ini faktor yang diduga 

mempengaruhi kinerja penjualan pada Batik Kenza yaitu penggunaan e-commerce 

dan pembaharuan motif yang keduanya memiliki peran pada hasil penjualan Batik 

Kenza selama pandemi covid-19. Tujun penelitian ini adalah untuk mengetahui 

pengaruh e-commerce dan pembaharuan motif terhadap kinerja penjualan pada 

usaha Batik Kenza di era pandemi covid-19. 

 Subjek penelitian ini adalah seluruh karyawan yang bekerja di Batik 

Kenza dengan populasi dalam penelitian ini berjumlah 30 karyawan Batik Kenza. 

Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 30 sampel karyawan Batik Kenza 

dengan menggunakan teknik pengambilan sampel yaitu sampling jenuh, yaitu 

teknik penentuan sampel bila semua anggota populasi digunakan sebagai sampel 

dengan taraf kesalahan 5%. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis 

deskriptif dan regresi linier berganda menggunakan IBM SPSS versi 22. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel e-commerce (X1) secara 

parsial tidak terdapat pengaruh dan tidak signifikan terhadap kinerja penjualan 

pada usaha Batik Kenza di era pandemi covid-19, hal ini karena terjadi perbedaan 

harga antara harga jual di toko/showroom yang lebih murah jika dibandingkan 

dengan harga jual di e-commerce. Sedangkan variabel pembaharuan motif (X2) 

secara parsial terdapat pengaruh dan signifikan terhadap kinerja penjualan pada 

usaha Batik Kenza di era pandemi covid-19, hal ini karena pembaharuan motif 

yang dilakukan oleh Batik Kenza berjalan dengan sangat baik. Secara simultan e-

commerce dan pembaharuan motif berpengaruh secara bersama-sama terhadap 

kinerja penjualan pada usaha Batik Kenza di era pandemi covid-19.  

Kata Kunci: Kinerja Penjualan, E-Commerce, Pembaharuan Motif  
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ABSTRACT 

Saripah Fitriani. NIM : 1808204047, "INFLUENCE OF E-COMMERCE AND 

MOTIF RENEWAL ON THE PERFORMANCE OF KENZA BATIK BUSINESS 

SALES IN THE ERA OF THE COVID-19 PANDEMIC", 2022. 

 Sales performance is one aspect to assist in developing a 

business/business. In this study, the factors that are thought to affect the sales 

performance of Batik Kenza are the use of e-commerce and the renewal of motifs, 

both of which have a role in the sales results of Batik Kenza during the covid-19 

pandemic. The purpose of this study was to determine the effect of e-commerce 

and motif renewal on sales performance at Batik Kenza's business in the era of 

the covid-19 pandemic. 

 The subjects of this research are all employees who work at Batik Kenza 

with the population in this study amounting to 30 employees of Batik Kenza. The 

number of samples in this study were 30 samples of Batik Kenza employees using 

a sampling technique, namely saturated sampling, which is a sampling technique 

when all members of the population are used as samples with an error rate of 5%. 

The data analysis method used is descriptive analysis and multiple linear 

regression using IBM SPSS version 22. 

 The results show that the e-commerce variable (X1) partially has no 

influence and is not significant on sales performance at Batik Kenza's business in 

the era of the covid-19 pandemic, this is because there is a price difference 

between the selling price in the shop/showroom which is cheaper if compared to 

the selling price in e-commerce. While the motif renewal variable (X2) has a 

partial and significant effect on sales performance at Batik Kenza's business in 

the era of the covid-19 pandemic, this is because the motif renewal carried out by 

Batik Kenza is going very well. Simultaneously, e-commerce and motif renewal 

have a joint effect on sales performance at Batik Kenza's business in the era of the 

covid-19 pandemic. 

Keywords: Sales Performance, E-Commerce, Motive Renewal 
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 نبذة مختصرة

اىخجاسة الإىنخشٍّٗت ٗحجذٌذ اىذافع عيى ، "حأثٍش  10 00 20 40 44صاسٌبا فٍخشٌاًّ. سقٌ حعشٌف اىطاىب2

.2022" ، 11-أداء ٍبٍعاث الأعَاه فً مْزا باحٍل فً عصش ٗباء م٘فٍذ   

ٌعذ أداء اىَبٍعاث أحذ اىج٘اّب ىيَضاعذة فً حطٌ٘ش الأعَاه / الأعَاه. فً ٕزٓ اىذساصت ، اىع٘اٍو اىخً 

خجاسة الإىنخشٍّٗت ٗحجذٌذ اىزخاسف ، ٗملإَا ىٔ ٌعخقذ أّٖا حؤثش عيى أداء ٍبٍعاث مْزا باحٍل ًٕ اصخخذاً اى

. ماُ اىغشض ٍِ ٕزٓ اىذساصت ٕ٘ ححذٌذ حأثٍش 11-دٗس فً ّخائج ٍبٍعاث مْزا باحٍل خلاه جائحت م٘فٍذ 

11-اىخجاسة الإىنخشٍّٗت ٗحجذٌذ اىفنشة عيى أداء اىَبٍعاث فً أعَاه مْزا باحٍل فً عصش جائحت م٘فٍذ   

اىَ٘ظفٍِ اىزٌِ ٌعَيُ٘ فً مْزا باحٍل ٍع حعذاد اىضناُ فً ٕزٓ اىذساصت ٗاىباىغ ٍ٘ض٘ع ٕزا اىبحث جٍَع 

عٍْت ٍِ ٍ٘ظفً مْزا باحٍل  30ٍ٘ظف ٍِ مْزا باحٍل. ماُ عذد اىعٍْاث فً ٕزٓ اىذساصت  30عذدٌٕ 

أفشاد  باصخخذاً حقٍْت أخز اىعٍْاث ، ًٕٗ أخز اىعٍْاث اىَشبعت ، ًٕٗ حقٍْت أخز اىعٍْاث عْذ اصخخذاً جٍَع

٪. طشٌقت ححيٍو اىبٍاّاث اىَضخخذٍت ًٕ اىخحيٍو اى٘صفً ٗالاّحذاس اىخطً 5اىَجخَع معٍْاث بَعذه خطأ 

.22الإصذاس  SSP IMIIاىَخعذد باصخخذاً   

( ىٍش ىٔ أي حأثٍش جزئًٍا ٗىٍش ىٔ حأثٍش مبٍش عيى أداء 11أظٖشث اىْخائج أُ ٍخغٍش اىخجاسة الإىنخشٍّٗت )

، ٗرىل بضبب ٗج٘د فشق صعشي بٍِ صعش اىبٍع  11-مْزا باحٍل فً عصش ٗباء م٘فٍذ اىَبٍعاث فً أعَاه 

فً اىَخجش / اىَعشض اىزي ٌعخبش أسخص إرا ٍا ق٘سُ بضعش اىبٍع فً اىخجاسة الإىنخشٍّٗت. فً حٍِ أُ 

حت ( ىٔ حأثٍش جزئً ٕٗاً عيى أداء اىَبٍعاث فً أعَاه مْزا باحٍل فً عصش جائ12ٍخغٍش حجذٌذ اىفنشة )

، فئُ ٕزا ٌشجع إىى أُ حجذٌذ اىفنشة اىخً ّفزحٖا مْزا باحٍل ٌضٍش بشنو جٍذ ىيغاٌت. فً ّفش  11-م٘فٍذ 

اى٘قج ، اىخجاسة الإىنخشٍّٗت ٗحجذٌذ اىخصٌٍَ ىَٖا حأثٍش ٍشخشك عيى أداء اىَبٍعاث فً أعَاه مْزا باحٍل فً 

11-عصش جائحت م٘فٍذ   

اىخجاسة الإىنخشٍّٗت ، اىخجذٌذ اىحافزاىنيَاث اىَفخاحٍت2 أداء اىَبٍعاث ،   
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